

競争を生き抜く代理店

代表 那須 顯一
取締役 那須 顯一

TEL06-6282-6488(代)
http://www.j-thinktank.com/

代理店の大型・集約化

スーパーの創成期に似ている

やっと世間のインフルエンザ騒動も落ち着き始めました。特に、弊社の位置する大阪から兵庫神戸市にかけては、マスクをしてる人が街角や電車などで多く見られました。他府県からすると、大阪・兵庫は、まるで「新型インフルエンザ」の発生地さながらの扱いで、私も他府県からの来社予定の方から、「今大阪に行くのは怖いよ」と、予定をずらされ、その他の会合、ミーティング等もほとんど中止になりました。

おかげでゆっくりの仕事ができましたが、短期間とはいえ、大阪・兵庫の閉塞感が大きく、経済のマイナス効果は大きかったように感じています。先日、小売業界の方から興味深い話をお聞きしました。

まずその方から「今の保険業界はこういう動向ですか？」と質問があったので、「販売チャネル

はまだまたその形態から抜け切っていないのとこがわかりました。また、現在の小売業界

努力と勇気でチャンスをつかむ

「良いです」とのお話で、何だか保険業界の行く末にも似て来ているように...

売上の規模化を背景に同時に事務面・コンピュータの強化を求めら

大型の代理店、バックオフィス機能を、個人代理店を中心

デベロッパの役割を

合併吸収する大型代理店

従って小売業の改革から見える、保険代理業の

「店子」としてスーパーの代理店を構築して行

「店子」の売上げを達成してあげると、

それが「売上に連動した管理料」を徴収する

「店子」から選ばれる大きな要素になるでしょう。

代理店もPB商品の時代が

近畿の広島県人会に参加して

フリージャーナリストの橋さんと初めて出会ったのは、私の記憶が正しければ昨年の初秋だった。その日その時カウ

「あなた、誰一人いない私に橋さんがいる方々を紹介してくれれば、私の記憶が正しければ昨年の初秋だった。その日その時カウ

「あなた、誰一人いない私に橋さんがいる方々を紹介してくれれば、私の記憶が正しければ昨年の初秋だった。その日その時カウ

「あなた、誰一人いない私に橋さんがいる方々を紹介してくれれば、私の記憶が正しければ昨年の初秋だった。その日その時カウ

「あなた、誰一人いない私に橋さんがいる方々を紹介してくれれば、私の記憶が正しければ昨年の初秋だった。その日その時カウ

「あなた、誰一人いない私に橋さんがいる方々を紹介してくれれば、私の記憶が正しければ昨年の初秋だった。その日その時カウ

「あなた、誰一人いない私に橋さんがいる方々を紹介してくれれば、私の記憶が正しければ昨年の初秋だった。その日その時カウ

「あなた、誰一人いない私に橋さんがいる方々を紹介してくれれば、私の記憶が正しければ昨年の初秋だった。その日その時カウ

「あなた、誰一人いない私に橋さんがいる方々を紹介してくれれば、私の記憶が正しければ昨年の初秋だった。その日その時カウ

「あなた、誰一人いない私に橋さんがいる方々を紹介してくれれば、私の記憶が正しければ昨年の初秋だった。その日その時カウ

出逢いが人を助ける 郷里を離れてそれぞれの人生

5月10日、弁天町駅で下車し会場入りした。受付を済ませ、回りを見渡す。誰一人として顔見知りはいなかった。その時、会場入り口で談笑する姿の橋さんを見つけ

争奪保険マーケット

生保営業第一線 ⑨3

<191>

彼女がテーブルを去った後、ゆっくりと出席者名簿を眺めていると、なんと!

(C)FPJ 瀬戸内青空